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Aos sete dios de outubro do ono de dois mil e vinle e um, pelos dezoilo horos e frinto minulos

reuniu o Executivo do Junto de Freguesio no suo reuniAo ordindrio presenciol o ter lugor no

Ruo Ant6nio Nunes Sequeiro. 148,2735-593 Aguolvo-Coc6m

A reunido foi presidido pelo Senhor Presidenie do Junlo Corlos Cosimiro e estiverom

presentes os Senhores Vogois: o Vogol Tesoureiro Jooo Costonho, o Secretdrio Heleno

Cordoso, o Vogol Ddmoso Mortinho, o Vogol Crislino Mesquito e o Vogol Ricordo Vorondos.

O Vogol Victor Ferreiro ndo esleve presenle.

Apresenlodo o ordem do dio, o mesmo consto do seguinte:

Ponto Um - Informog6es.

I .l AprecioEdo do conespondCncio recebido;

1.2 Aprecioeoo do siluoQdo Finonceiro do Freguesio;

L3 Outros informoeoes:

Ponto Dois - Deliberoe6es com os seguintes proposfos:

Proposlo n.' JF 121 /2021 , do Vogol Crislino Mesquilo, reloiivo o odiudicoqdo do

Procedimento n.' A2l Al2O2l - Aquisigao de servigos poro o pr6tico de Noto9do e

Hidrogindslico S6nior poro o 6poco desportivo de 2021/2022.

Proposlo n." JF 122/2021 . do Presidente do Junfo, relofivo o odiudiCOgdo do Procedimenlo

n.' A1812021- Concessdo do Cofetoriq do Lorgo do Reptblico.--

Ponlo TrCs - Oulros Assuntos:

3.1 . Autorizogoo de pogomento de foturos;

3.2. Aprovogdo de Atos;

3.3.Assuntos de inleresse gerol.

A sessdo iniciou-se com o Periodo de inlerven9do oberto oo p0blico, nos termos do n.o I do

ortigo 49." do Lei n.o 75l2ol3 de l2 de setembro, seguindo-se de imediolo o Periodo de ontes

do ordem do dio, oo obrigo do ortigo 52.' da referido Lei. Hovendo p0blico presente, o

Senhor Presidenle comeeou por ogrodecer a presenQo e informor que decidiu fozer eslo

reunioo, oindo nesle mondoio, simplesmente porque exisle o necessidode no odjudicoQdo

do procedimento de hidrogin6slico. com os Bombeiros volunt6rios. Perguntou oo piblico se

gostorio de intervir.

Tomou o polovro o cidodoo Doniel Souso, soudondo lodos os presentes e informondo que

irio obordor olguns temos. O primeiro temo est6 relocionodo com o propogondo eleitorol

noo dos outdrquicos, mos do componho internocionol, io oconteceu em obril e o Junto de

Freguesio tomou os providCncios necessorios, poro remover os cortozes. Esto sextojeiro

voltou o ocontecer o publicidode excessivo. Enviou umo mensogem oo Senhor Presidente

do Junlo e oo senhor Presidente do Rep0blico porque ochou que o Junto de Freguesio tem
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que ter um suporte odicionol e um ouiro tipo de relogoes diplom6ticos, com os poises que se

ochem no direito de incluirem propogondo politico dos seus poises oqui no Freguesio. O

segundo temo 6 relolivo o umo proposto, que deixo o considerogdo do Executivo. Troto-se

de fozer umo exposigdo de fologrofio, sobre o didrio de umo pondemio, ocluolmente, est6

no Togus Porque, of6 novembro e serio inleressonte iroz6-lo oqui poro o Freguesio,

nomeodomenle, poro Miro Siniro, poro o Coso do Culluro, serio bostonte ben6lico poro o

dinomizoedo do nosso Freguesio. O ferceiro temo tem o ver com umo proposto que voi ser

discutido hoje, sobre o notogdo e o hidrogin6slico s6nior que porece umo proposlo boo e
relevonte. o pergunto 6 e poro os jovens? Que formo o Junlo de Freguesio tem olgum fipo

de progromo ou de opoio oo desporto jovem. O quorto temo tem o ver com o

reconhecimenlo do popel dos Bombeiros e do Policio. no incCndio em ogosto, que foi umo
proposlo no 0llimo reunioo do Junto de Freguesio. Querio deixor umo nolo que

efeciivomenle como o Senhor Presidente disse, o popel do policio, sem nenhumo formoedo,

foi um dos primeiros intervenientes imporlontes, no resolugdo do incendio, ou no inicio do
incBndio. foi umo informoedo que n6o esteve disponivel co poro foro e 6 importonre,

efectivomente, os pessoos terem conhecimento. que o policio poro ol6m do seu popel ou

dos suos responsobilidodes normois, excede tomb6m no servigo o populogdo desso formo,

e portonto este reconhecimento 6 mois do que relevonte. Umo nolo sobre o dio mundiot oo
mosico. que foi no dio um de oulubro, posso ndo ter esiodo olerlo mos noo vi umo nolo do
Junlo de Freguesio sobre esse dio mundiol, nAo vim fozer umo critico destrutivo por isso, mos

ocho que eventuolmen'te poro o futuro, poderiomos ter isso em conto, inclusive porque

existe umo Sociedode Filorm6nico em Mho Sintro e serio importonie dor visibilidode o estos

ossocioeoes do nosso Freguesio. Por fim, um lemo referido pelo Senhor presidente no 0ltimo

reunioo do Junlo de Freguesio, sobre o foto dos minhos intervengoes ocrescenlorem pouco

oos servigos e que eu percebo o noto que foi dodo, noo foi nenhumo crilico. Eu tenho vindo

o porlicipor porque exisle esto possibilidode dos cidoddos porliciporem, no democrocro
poro ol6m dos urnos e ocho que 6 soud6vel, os cidoddos poderem vir e folor diretomente

com os representonles eleitos e por outro lodo lomb6m ocho importonte percebermos o
lrobolho que esto vindo o ser feito.

Tomou o polovro o Senhor Presidenle do Junto de Freguesio, ogrodecendo oo cidodAo
pelos inlerveneoes e elogiondo o Senhor Doniel Souso e lodos os cidodoo que porlicipom

otivomente neslos reuni6es. Poro todos nos podermos melhoror e reflectir sobre coisos

pequenos como o ponto que o Doniel Souso referiu em reloedo oo dio do m'sico. Referindo

oindo que d6 muilo volor os outorquios porque estos gorontem o proximidode com o
populogdo e 6 umo ligoeoo de servigos oo cidodoo. Referenciou umo dos pessoos que

mois odmirou enquonto outorco,6 o Ex-Presidenle do Junto de Freguesio, pedro Cegonho,
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que foi o Presidenfe do ANAFRE e que hoje desempenho o seu popel no Assembleio do

Rep0blico. Sobre o oto eleiiorol, oindo ndo foi feilo, querio tC-lo feiio hoje mos irei foze-lo

omonhd. ossim que puder irei eloboror umo forte reclomog0o, iunio d Emboixodo de Cobo

Verde, porque n6o 6 compreenslvel que eslo publicidode sejo colocodo no espoEo

plblico. lremos remover os cortozes, umo dos funQdes do equipo de monos voi ser esso de

umo formo regulor e sistem6iico. Por oulro lodo, consigo compreender. noo concordo e

obomino mos compreendo, o comunidode de Cobo Verde em Portugol e umo

comunidode muito gronde e portonlo, e tombem um tipo de eleitorodo que interesso o

Cobo Verde poro volor no seu Pois, no consulodo, e portonto 6 umo coiso que me

incomodo profundomenle mos ndo podemos fozer mois do que oquilo que fozemos,

fizemos porticipoeoo d Cdmora Municipol de Sintro, poro o oplicogdo dos coimos devidos,

desconheqo se forom oplicodos ou ndo mos do nosso porte foi efectuodo. Dor nolo, que o

que me deixou mois chocodo foi umo porogem de oulocorros estor completomenfe

forrodo de cortozes do componho de Cobo Verde. No pr6ximo segundojeiro iremos

proceder o remoeoo dos corlozes do Porlido Sociolisto, sendo que 016 um corioz de lono

do Porlido Sociolisto, tinho colodo um cortoz do componho de Cobo Verde, oproveilondo

poro retiror esses tomb6m. Sobre o exposigdo, o Vogol Secrei6rio Heleno Cordoso depois

lomor6 mois noto mos poder6 envior um e-moil. Sobre o nologoo e o hidrogin6siico. dovo o

polovro o Vogol Cristino Mesquito. O ponto finol, relotivomente oos Bombeiros e o PSP,

concordo em obsoluto e ogrodego. lencionomos fozer o divulgogoo p0blico, noo s6 de

homenogem que fizemos, como tomb6m do proposto de otribuigdo de medolho. Aindo

ndo o fizemos porque eslomos no periodo pr6-eleilorol e poderio ser considerodo como

eleitorolislo e estoriomos o tiror olgum beneficio no oto her6ico que tiverom os Bombeiros e

o PSP, optdmos por noo odmitir e oguord6mos pelo novo tomodo de posse pelo

Assembleio, poro posteriormenle o comissdo de recompensos reunir sobre eslo mol6rio.----

Tomou o polovro o Senhoro Vogol Crislino Mesquito, cumprimenlondo os presentes

esclorecendo que o proposto do nofoqdo e hidroginostico que voi ser objecto de

odjudicogdo hoje. No que respeifo o nofogdo elo obronge todas os foixos etorios dos seis

onos ot6 oos oitento e muiios.56 o hidroginoslico 6 que normolmente 6 procurodo pelo

populogdo mois s6nior. A hidrogindstico destino-se o populogdo s6nior e ndo o reslonfe

populogoo. Informou que poro ol6m do zumbo, iemos um protocolo com umo Associo9do

de korol6 o quem domos 'iomb6m opoio, temos um conjunto de opoios que vomos dondo

o Clubes do Freguesio, que promovem o protico desportivo, desde o futsol oo jiu-jitsu, como

6 o coso do unioo sporl clube de Miro sintro, que cedemos o nosso oulocorro, o gosolino e

o nosso corrinho. Temos tqmb6m os cominhodos, destinodos o todo o populogoo.

Queremos fozer mois. Eslomos o espero que o povilhdo estejo renovodo poro de foto
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podermos desenvolver mois otividodes e oufro lipo de otividodes.

Ponto Um - Informog6es.

Um Ponto Um - Apreciogdo do conespond6ncio recebido.

Tomou o polovro o Senhor Presidente, informou que foi enviodo um oficio poro o Centro de

Emprego de Sintro poro o condidoluro do Arcelino Mortins, poro fozermos um controlo poro

opoio oo espogo pfblico. Dondo noto dos eleigoes ouf6rquicos, foi decidido morcor jo

poro o dio dezossete, os dezosseis horos, o oto de tomodo de posse, convidondo desde jo o

Senhor Doniel Souso.-------
Um Ponfo Dois - Apreciq96o do situoq6o flnonceiro do freguesio.

Tomou o polovro o Senhor Vogol Tesoureiro Jodo Cosfonho, que tronsmitiu oos membros do

Executivo, o resumo didrio de tesourorio do Junto de Freguesio.--

Tolol de Boncos no volor: 706.356,05€.

Totol de Disponibilidode: 7 l 1.546,06€.

OperoEOes n6o oreomenlois: 1 .922,40<.

Receito orgomenlodo liquidodo : I .? 69.9 a4,OO€.

Despeso oreomenlodo: 1.260.322,067€.

Com promissos: 2.O5'/ .257 .22€.

Um Ponfo Tres - Oufros informog6es.

Tomou o polovro o Senhor Presidente, deu o conhecer os procedimentos em curso, o

coninho de monstros est6 neste momento o colocor o toipol, o ploloformo elevol6rio

esperemos que venho no inicio do pr6ximo semono. Dor noto, que os obros de emoreitooo
do orqomenlo porlicipotivo do juventude de 2019, fem inicio previsto ogoro poro oulubro, o
mesmo oconlece com o empreitodo do orgomenio porticipotivo gerol de 2019, que ter6
inicio nos f6rios do Poscoo de 2022, por ocordo com o escolo. o Junto de Freguesio e o
empreiteiro. Dor nolo, tomb6m do insioloedo de um sislemo de bombogem, no Ruo do
Pinheiro, poro dio l5 de novembro. Finolmente, dor noto relotivomente ds obros municipois,
que o obro do Avenido D. Nuno Alvores Pereiro eslo em execueoo, o proceio do Armooo

dos indios, j6 esto tomb6m em execugdo, no troEo inferior do Avenido, em que o esirodo j6
foi cortodo. Eslos obros vdo ser muilo demorodos e complexos pelo suo dimensdo e que se

vdo orrosior por um longo periodo de lempo. Tomb6m dor noto, que continuo q um ritmo

lenlo o ligogdo junlo o escolo Ant6nio Sergio, os problemos oo ocesso o escolo, jo esldo
porciolmente onulodos mos 6 umo obro que continuo o um ritmo muito lento e com diversos
problemos, dos quois somos olheios mos dos quois temos sido recorrentemente

responsobilizados. Poro terminor porliciparei em todos os reuni6es de obro do Avenido D.

Nuno Alvores Pereiro.
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Ponlo Dois - Deliberog6es.

Conlinuondo do uso do polovro o Senhor Presidenle, de seguido solicitou o opreciogdo e

odmissdo do Proposio n.' JF 12112021, do Vogol Crislino Mesquito, reloiivo o odjudicogdo do

Procedimento n.' A2l A/2021 - Aquisigdo de servigos poro o prdtico de Notogdo e
Hidrogindsfico S6nior poro o 6poco desportivo de 2021/2022 e do Proposlo n.. JF 122/2021 .

do Presidente do Junlo, relolivo o odjudicogdo do Procedimento n." Al8/2021 - Concessdo

do Cofetorio do Lorgo do RepUblico. Seguindo-se o opreciogdo e vologdo do

deliberogdo.

o) Proposto n." JF l2I /2021, do Vogol Crisiino Mesquito. relotivo d odiudicogdo do

o prolico de Notogdo eProcedimento n.' A2l A/2021 - Aquisigdo de servigos poro

Hidrogindstico S6nior poro o 6poco desportivo de 2O2l /2022.

A proposlo foi oprovodo por unonimidode.

b) Proposto n.' JF 122/2021, do Presidente do Junto, relolivo d odjudicogdo do

Procedimenlo n." A18/2021 - Concessdo do Cofelorio do Lorgo do Rep0blico.

A proposlo loi oprovodo por unonimldode.

Ponlo Ttes - Ouiros ossunios.

Ir6s Ponlo Um - Autorizogdo de pogqmenlo de foluros.

Continuondo no uso do polovro, o Senhor Presidenle informou que colocovo o opreciogdo,

umo oulorizogAo de pogomento, relolivomente o oquisigdo de vidros poro o Escolo D.

Domingos Jordo, sendo que forom consultodos quotro proposlos e s6 umo opresentou o de

mil seiscentos e quorenlo e quotro euros. Ndo hovendo oposiqdes, ficou oprovodo o

outorizogdo de pogomento. Nao hovendo mois informoeoes, de seguido o Senhor

Presidente possou poro o ponlo seguinte dq ordem do dio.-------
Tres Ponto Dois - Aprovogdo de Alos.

Continuondo no uso do polovro, o Senhor Presidente informou que ndo ho otos poro

oprovoeOo.---

Tres Ponlo Tres - Assunlos de inleresse gerol.

Continuondo

intervengOes.

no uso do polovro o Senhor Presidenie, deu o polovro oos vogois poro

Tomou o polovro o Senhor Vogol Ddmoso Morlinho, informondo que o Senhor Vogol Ricordo

Vorondos, informou que os lojetos, junto oo Centro de So0de de Miro Sintro, estovom o

levontor e solicitou o colocoedo dos mesmos, informou que olndo ndo forom colocodos

porque tem eslodo com outros trobqlhos e como ndo opresento perigo noo foi no imediolo,

informou que iro brevemenle.

Tomou o polovro o Senhor Vogol Tesoureiro J06o Costonho, congrolulondo todo o Executivo

e funcionorios do Junto de Freguesio, pelo oto eleitorol ter corrido sem problemo nenhum.---
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Tomou o polovro o Senhor Presidente e ndo hovendo mois iniervengoes deu por encenodo

o reuni6o ds dezonove horos e frinlo minutos. Poro consfor, lovrou-se o presenfe Afo que se

enconlro grovodo e guordodo em ficheiro 6udio com o designocdo (JF AMS RJ

2021. | 0.07-DVT-A001 Ato n.o l8.202llsendo porte integronle desto oio

Secreloriodo pelo Vogol Secrel6rio,

\-'*dtaq GsrloVJ
Heleno Cordoso
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Presidido oelo Presidente de Junto,


